
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „bössel“ vom 31. Juli 2020, 09:43

Kann die Entscheidung gut nachvollziehen, wenn nicht jetzt den Absprung wagen, wann dann.
So ein Schritt bringt ihn auf jeden Fall weiter und auch beim Glubb wären seine Einsatzzeiten
nicht garantiert gewesen. Ich habe ihn immer gern spielen gesehen und immer etwas positiver
als der Schnitt hier. Außerdem finde ich es sehr gut, wenn Spieler aus der Region im Team sind,
da habe ich nochmal eine ganz andere Bindung dazu. Lediglich schade dass wir keine Ablöse
erzielt haben. Viel Glück in Bremen.
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